## mazières-en-gâtine

## Des projets pour le Togo



Coralie Guéry, autour des membres du bureau du comité de jumelage de Mazières-en-Gâtine/ Agou-Yiboé, en préparation de la nouvelle mission découverte au Togo.

L a semaine passée a eu lieu l'assemblée générale du comité de jumelage du Togo Sud-Gâtine/Agou-Yiboé à Mazières-en-Gâtine. Le comité fête sa vingtième année de développement dans la commune togolaise de Yagou-Yiboé, basé sur des échanges autour de deux cultures, élaboré sur des rencontres, partages, amitiés et solidarité.

Danielle Parnaudeau a laissé la présidence en janvier à Jean-Paul Gentil. La vice-présidence revient à Yannick Pacreau; trésorière, Coralie Guéry; trésorière-adjointe, Anne-Marie Grandjean; secrétaire, Mme Chaigne.

Deux départs vers Agou-Yiboé sont prévus aux mois de mars et octobre. Coralie Guéry partira au mois de mars pour une mission découverte afin d'échanger avec la population togolaise sur les approches du fonctionnement du comité de jumelage, rencontrer Bebey et Prosper président du comité à Agou-Yiboé. La boutique solidaire de Mazières-en-Gâtine,

partenaire de l'association souhaite faire un don de vêtement pour la friperie à Agou-Yiboé, une somme symbolique de 10 € est proposée au comité de jumelage togolais pour le lot de vêtements, chaussures, cartables et ordinateurs.

L'opération collecte de ferraille a été fructueuse : un total de 61,280 tonnes de ferrailles et 660 kg de batteries. L'argent gagné en vendant la ferraille permet de financer des nouveaux projets d'aménagement dans le canton d'Agou-Yiboé.

